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各位

桑名市議会議員

愛敬

大山田川県管理部分について

工場立地･｢陽だまりの丘｣住宅が建つ中、車の台数がかなり多くなってきています。大山田川法面の

老朽化が道を見てよく分かります。私もこの道を車で走るのですが、走行音･ステアリングホイールの不

安定さを感じています。

　　　
　

　　
　

　 　　
　　　　 　　

委 しティをもぎこそ一 対
へ

-、

　　
.ゞ
ノ れ一◇な で嗜 も げ〉

ない

1

以上


